



**Raiffeisenbank  
Rosenstein eG**

**Bartholomä  
Böbingen  
Heubach-Lautern  
Heuchlingen  
Mögglingen** 73540 Heubach  
Telefon: 07173 1809-0  
Telefax: 07173 1809-400  
Mail: info@rb-rosenstein.de  
www.raiffeisenbank-rosenstein.de

**Ansprechpartner:  
Sonja Hieber  
Marketing** Telefon: 07173 1809-111  
Telefax: 07173 1809-400  
Mail: sonja.hieber@rb-rosenstein.de

**Datum:** 2018

## Mitgliederinformation – Start in Böbingen Sehr gutes Ergebnis in schwierigem Umfeld



Presseinformation

Böbingen (wos) Den Reigen der Mitgliederversammlungen eröffnete die Raiffeisenbank Rosenstein am Montag in der Böbinger Römerhalle. Die gut besetzte Halle zeugt vom Interesse der Mitglieder an ihrer Bank. So freute sich Aufsichtsratsvorsitzender Peter Krebs, der durch die Tagesordnung führte und später den Tätigkeitsbericht des Gremiums vorlegte. In elf turnusmäßigen Sitzungen wurde der Aufsichtsrat über die Entwicklungen informiert und konnte so auf vertrauensvoller Basis die Entscheidungen zur positiven Entwicklung der Raiffeisenbank Rosenstein mittragen.

Bürgermeister Jürgen Stempfle griff dem Bericht der Geschäftsleitung vor, indem er der Raiffeisenbank in seinem Grußwort ein gutes Ergebnis trotz des schwierigen Umfeldes bestätigte. Besonders wichtig war Bürgermeister Stempfle die regionale Verbundenheit und die Präsenz der Bank in der Raumschaft Rosenstein herauszustellen. Für die Unterstützung und Förderung von Vereinen und sozialen Projekten durch die Raiffeisenbank dankte der Bürgermeister besonders.

Positive Schlagzeilen schreibt die Raiffeisenbank Rosenstein, leitete Vorstand Matthias Hillenbrand seinen Bericht über die Geschäftsentwicklung ein. Aus dem Jahresabschluss



2017 konnte der Vorstand nicht in allen Bereichen von neuen Rekorden berichten, was er mit externen Faktoren wie der Niedrigzinspolitik der EZB begründete. Gemessen an diesen schwierigen Rahmenbedingungen, sprach er jedoch für die Raiffeisenbank Rosenstein eG von einem durchaus sehr guten Geschäftsjahr. Belastend sieht er auch die ständig wachsende Regulatorik mit immer neuen Vorschriften. 9.151 Mitglieder zählte die Raiffeisenbank zum Jahreswechsel. Diese nützen nicht nur den traditionellen Weg an den Bankschalter, sondern nützen immer mehr die Online-Geschäftsstelle der Raiffeisenbank Rosenstein für ihre Bankgeschäfte. Bei der Bilanzsumme berichtete Matthias Hillenbrand von 3,8 % Steigerung auf 283,4 Mio. Euro. Auch das betreute Kreditvolumen stieg auf 287,1 Mio. Euro. Die Kundeneinlagen wuchsen um 5,5 % auf 210,7 Mio. Euro. Als Kennzahl, die am deutlichsten darstellt, ob die Entwicklung im Kundengeschäft erfolgreich war, stellte der Vorstand das betreute Kundenvolumen in den Raum und sagte dazu: „Es ist die Summe Ihres Vertrauens. Diese stieg um stolze 5,3 Prozent auf 672,1 Mio. Euro. Das ist eine enorme Summe und eine sehr gute Basis für eine erfolgreiche Zukunft“.

### Rundum positive Entwicklung

Die Eckdaten aus Böbingen stellte Gerhard Friedrich als Leiter der Böbinger Geschäftsstelle vor. Mit 1.394 Mitgliedern gehören rund 30 % der Böbinger Bürger zur Raiffeisenbank Rosenstein. Bei den Kundeneinlagen berichtete Friedrich von einer Zunahme um 5,2 % auf 29,4 Mio. Euro und bei den Einlagen bei den Verbundpartnern von 8 % auf 14,85 Mio. Euro. Die Kredite der Kunden im Geschäftsbereich Böbingen beliefen sich mit einem Zuwachs von 8,8 % auf 18,5 Mio. Euro. Mit Informationen zu aktuellen Sparformen schloss Friedrich seinen Bericht. Anschließend stellte sich Gloria Wahl als neuer Serviceberaterin in der Geschäftsstelle Böbingen vor.

Als Vertreter der Böbinger Mitglieder sind Garbiele Boigner und Kurt Bressel schon viele Jahre im Aufsichtsrat der Raiffeisenbank Rosenstein. Turnusgemäß erhielten sie einstimmige Mandate für ihre Wiederwahl bei der Generalversammlung. Die Ehrung langjähriger Mitglieder war dann der abschließende Tagesordnungspunkt, bevor Manuel Wolf als Meister der Illusion die Mitglieder in seinen Bann zog.

### Zum Bild:

Mit der Ehrung langjähriger Mitglieder wurde die Versammlung für den Geschäftsbereich Böbingen abgeschlossen. Urkunden und Präsente lagen für Peter Schirle, Gerhard Woisetschläger, Dieter Reusing und Stephanie Dolderer für 40 Jahre Mitgliedschaft bereit. Die Ehrung für 50 Jahre erhielten Thomas Betz, Otto Leischner, Theodor Dennochweiler, die Schützenkameradschaft Oberböbingen und die Katholische Kirchengemeinde Böbingen. Für die Gemeinde Böbingen durfte Bürgermeister Stempfle die Ehrung für 60 Jahre Mitgliedschaft in Empfang nehmen. Im Bild die Jubilare mit Aufsichtsrat Peter Krebs, Geschäftsstellenleiter Gerhard Friedrich und den Vorständen Matthias Hillenbrand und Karl Magenau.

Text/Foto: Wolfgang Stütz